【キャッシュレス化について】

本年度の学園祭は、物品の販売(金銭の授受)を伴う出し物は全てキャシュレス決済で行うこととなりました。

日常生活においてキャッシュレス決済はすでに目新しいものではなく、コンビニや校内でも一部の自動販売機でも利用でき、その利便性は今や言うに及ばないものです。

全国的にもキャッシュレス学園祭の事例はいくつか有り、以下のような様々なメリットが考えられます。

- ・ 現金や財布を持ち歩かなくて良い(盗難、紛失などのトラブル防止)
- お釣りの受け渡しミス、計算間違いがない
- 食品を扱う場合、金銭の同時取り扱いにおける衛生問題を軽減
- 会計業務負担の軽減
- データ管理による売上の透明性

く実施予定方法>

- ①生徒は、自分の身分証明証を利用します。
- ②以下の機能を備えた、生徒用マイページを準備します。
 - カード紛失時の決済停止
 - 購入品目 (販売団体)・金額確認
 - 利用上限設定
- ③保護者の皆さま、一般のお客さまは※学園祭オリジナルプリペイドカードをご購入の上、ご利用いただきます。

残額については、当日に限り事務室にて返金対応いたします。

(※カード代金無料・不足時には校内でチャージ可)

- ④前売、当日ともにチケットはありません。
- ⑤全ての決済業務は学園祭当時に限り有効とします。
- ⑥決済システムは全て校内で作成、運用しますので、利用料や手数料などは発生しません。

ICカードをはじめとしたデジタル技術のさらなる活用を考えるきっかけとなり、学校全体のデジタルリテラシー向上の一助となればと計画しました。

初めてのことですので、ご心配やご不安もあろうかと思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。